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「第２期 横浜市国民健康保険特定健康診査等実施計画」 

市民意見募集結果について 

 
第２期横浜市国民健康保険特定健康診査等実施計画の策定にあたり、市民意見募集を実施し、

いただいたご意見等を踏まえて案をまとめましたので、報告いたします。 
 
１ 素案に関する市民意見募集の実施結果の概要 

（１）実施概要 

ア 意見募集期間 

   平成 25 年１月 11 日（金）から 25 年２月 12 日（火） 

イ 意見募集の周知 

（ア）素案概要等の配布 （2,100 部） 
  ＜配布先＞ 

  各区保険年金課、福祉保健課、市民情報センター等 
（イ）横浜市健康福祉局保険年金課ホームページへの掲載 
ウ 意見の提案方法 

郵送、ＦＡＸ、電子メール 
 

（２）意見募集結果 

ア 意見提出状況 

   

提出方法 応募数（意見数）

郵送 ４人（１８件）

ファックス １７人（５９件）

電子メール ２人（１３件）

持参 １人（　４件）

合計 ２４人（９４件）  

イ 項目別意見数 

     

区分 意見数

１　目標値の設定について １４件

２　受診の方法や検査について ３０件

３　受診率アップのためのアイデアについて ３０件

４　その他特定健診等に関する意見 １５件

５　その他 ５件

　　　　　　　　　　　　合　計 ９４件  

  ウ 提出された意見への対応 

     

項目 意見数

①計画に反映したもの
（受診の方法や検査について1件、受診率アップのためのアイデアについて等21件）

22件

②意見の趣旨が既に素案に含まれているもの 13件

③計画に記載していないがすでに実施中のもの 9件

④今後、計画を実施するにあたって参考にするもの 27件

⑤その他 23件

合計 94件  
※網かけ部分は、いただいた意見を計画に反映したものです。
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（３）主な意見とそれに対する考え方 

ア 目標値の設定について（14 件） 
主な意見 意見に対する考え方 

目標値の設定は適切など、賛同の意見（6 件） 

もう少し高くても良いのではないか等、目標値設

定が低いという意見         （4 件）

実績からは高い目標だと感じる等、目標値設定が

高いという意見           （4 件）

実績を踏まえて設定した目標であり、その達

成に努めます。 

 
イ 受診の方法や検査項目について（30 件） 

主な意見 意見に対する考え方 
土日に健診を受けられるようにしてはどうかとい

う意見（1 件） 
土日に健診を実施している医療機関もある

ので、今後それらの医療機関について周知し

ていくことを実施計画の中に記載しました。

目標達成のための方策は良いので実施すべきとい

った意見（2 件） 
意見の趣旨が既に素案に含まれています。 

胸部レントゲン線検査、心電図、貧血等、健診項

目に関する意見（5 件） 

計画に記載していませんが、既に特定健診や

他の健診で実施しています。 
気軽に受診できる等、健診を受けやすくする環境

づくりに関する意見（4 件） 
取組の際の参考とさせていただきます。 

その他意見（18 件） 引き続き受診しやすい方法等について検討

していきます。 
 

ウ 受診率アップのためのアイデアについて（30 件） 
主な意見 意見に対する考え方 

健診受診率向上のための PR に関する意見（11 件）

受診率を上げている他自治体のやり方を取り入れ

るなど、対策の充実を求める意見（6 件） 
継続して健診を受けてもらうための意見（4 件）

ご意見を参考に、受診券送付時に同封する配

布物を工夫すること、他自治体の先進事例を

参考に実施可能な手段を取ること、継続健診

を促すため複数年の検査結果などを情報提

供することなど、実施計画に記載しました。

人間ドック受診や治療中の方の受診率向上に関す

る意見（3 件） 
計画に記載していませんが、既に実施してい

ます。 
地域での啓蒙活動や、区民まつり等と連携し、受

診の呼びかけをしてはどうかという意見（6 件）
取組の際に参考とさせていただきます。 

    
エ その他特定健診等に関する意見（15 件） 

   主な意見 意見に対する考え方 
医療費の抑制等に関する意見（5 件） 意見の趣旨が既に素案に含まれています。 
経済的にゆとりのない人への対応に関する意見 
（1 件） 

計画に記載していませんが、既に実施中で

す。 
健康に関する自己管理意識、健康づくりのモチベ

ーションの重要性などに関する意見（7 件） 
取組の際に参考とさせていただきます。 

その他意見（2 件） 引き続き受診しやすい方法等について検討

していきます。 
 

 

 

 


